

*« Tous ceux qui vous aiment tellement qu'il n'y a qu'à vous qu'ils peuvent demander ce "petit service" qu'il vous sera impossible de refuser... Tous ceux qui surgissent dans votre quotidien par "effraction téléphonique" ou pas vraiment par hasard... Ou même ces proches qui abusent de votre gentillesse, mais avec tellement de gentillesse... »*

C'est dans une ambiance joyeuse et la bonne odeur de croque-monsieur que les spectateurs sont venus très nombreux assister le samedi 18 janvier 2020 à la représentation de la pièce de théâtre « Pardon si j'dérange » écrite par Philippe Descamps.

Chacun a pu se reconnaître ou reconnaître l'un de ses proches dans les nombreuses saynètes.

Encore un très grand merci à la troupe bousbecquoise Côté Cour Côté Jardin qui vient, des mains de notre député, de recevoir la médaille de l'Assemblée Nationale pour ses actions solidaires.







